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ПЛЕЙ-ОФФ, ФИНАЛ 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 

 

21 апреля 2016 года, четверг: 
 

18.30. «Нефтяник» - «Ижсталь». Матч № 5. 
 

ЛИДЕРЫ 
 

Бомбардиры:  
Даниэль Насыбуллин («Нефтяник») – 17 (10+7) очков. 
 
Снайперы:  
Даниэль Насыбуллин («Нефтяник») – 10 голов. 
 
Ассистенты:  
Максим Беляев («Сарыарка») – 11 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Груздев («Буран») – 8 (0+8) очков. 
 
Снайперы-защитники:  
Дмитрий Лоптев («Ижсталь») – 4 гола. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 95,8 процентов. 
 
Вратари (коэффициент надежности):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 1,30. 
 
Вратари («сухие» игры):  
Тимур Билялов («Нефтяник») – 3 матча. 
 
Плюс-минус:  
Даниэль Насыбуллин («Нефтяник») – «плюс 13». 
 
Победные голы:  
Денис Мингалеев («Торос») – 4 гола. 
 
Штрафное время:  
Евгений Дубовицкий («Молот-Прикамье») – 54 минуты. 
 

ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

ФИНАЛ 
4. «Нефтяник» 

10. «Ижсталь» 
3:1 

(4:1, 4:2, 2:3, 3:2, 0:0) 
 

1/2 ФИНАЛА 
1. ТХК 

10. «Ижсталь» 
2:4 

(1:2 ОТ, 5:1, 2:5, 2:3 ОТ, 2:1 ОТ, 0:2) 
4. «Нефтяник» 
8. «Сарыарка» 

4:0 
(3:2, 2:0, 2:1 ОТ2, 3:2 ОТ) 



 

1/4 ФИНАЛА 
1. ТХК 

12. «Динамо» 
4:1 

(3:1, 3:2 ОТ4, 1:3, 1:0, 2:1) 
3. «Торос» 
8. «Сарыарка» 

2:4 
(1:2, 4:1, 1:3, 2:1, 1:2, 2:3 ОТ) 

2. ХК «Рязань» 
10. «Ижсталь» 

1:4 
(1:2, 0:3, 0:3, 2:1, 1:3) 

4. «Нефтяник» 
6. «Ермак» 

4:1 
(3:1, 1:3, 2:0, 4:3 ОТ, 4:1) 

 

1/8 ФИНАЛА 
1. ТХК 

16. «Челмет» 
4:3 

(2:3 ОТ, 3:1, 1:4, 1:0 ОТ2, 5:4, 2:4, 3:2) 
3. «Торос» 

14. «Спутник» 
4:3 

(3:0, 3:0, 2:4, 1:4, 2:1, 2:3, 4:2) 
5. «Буран» 

12. «Динамо» 
3:4 

(5:4 ОТ, 5:4 ОТ, 3:2, 1:2, 2:3, 2:3 ОТ2, 1:3) 
7. «СКА-Нева» 

10. «Ижсталь» 
1:4 

(3:0, 1:4, 4:6, 1:3. 2:4) 
2. ХК «Рязань» 

15. «Молот-Прикамье» 
4:2 

(2:3 ОТ2, 4:1, 4:3, 3:4, 2:1 ОТ3, 3:2 ОТ2 ) 
4. «Нефтяник» 

13. ХК «Саров» 
4:0 

(3:1, 3:1, 2:0, 5:1) 
6. «Ермак» 

11. «Зауралье» 
4:1 

(1:0, 3:2, 1:3, 2:1 ОТ, 5:2) 
8. «Сарыарка» 
9. «Торпедо» 

4:2 
(1:2, 2:3, 5:3, 2:1 ОТ, 4:1, 2:1 ОТ) 

 
НОВОСТИ 
МИХАИЛ ЗВЯГИН – НОВЫЙ ГЛАВНЫЙ ТРЕНЕР «ЗАУРАЛЬЯ» 
 
Источник: пресс-служба «Зауралья». 
 
Курганское «Зауралье» объявило имя нового тренера, который будет руководить 
командой в будущем сезоне. Им стал 41-летний специалист Михаил Звягин. 
 
Михаил Николаевич Звягин родился 22 ноября 1974 года. В качестве игрока 
выступал за клубы: «Рубин» (Тюмень), «Металлург» (Серов) и «Кедр» 
(Новоуральск). Тренерскую карьеру начал в 2009 году и успел поработать в 
командах «Бейбарыс» (Атырау) и «Иртыш» (Павлодар), а в этом сезоне занимал 
пост тренера в курганское молодежной команде «Юниор». 
 



В качестве помощника главного тренера Звягин четырежды становился 
чемпионом Казахстана (сезоны 2010/11, 2011/12, 2012/13 и 2013/14), вице-
чемпионом Казахстана (сезон 2009/10), обладателем Кубка Казахстана (2014 год). 
 
Помощниками у Михаила Николаевича остаются Алексей Исаков и Вячеслав 
Седов. 
 
АНДРЕЙ АЛЕКСЕЕВ: ДЛЯ МЕНЯ НЫНЕШНИЙ ФИНАЛ – ЭТО ФИНАЛ МЕЧТЫ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Воспитанник казанского хоккея, а ныне форвард «Автомобилиста» из 
Екатеринбурга Андрей Алексеев еще в прошлом году бился в финале ВХЛ за 
«Ижсталь». Теперь же он приехал на решающие матчи битвы за «Братину» между 
«сталеварами» и «Нефтяником» уже в качестве болельщика. 
 
- Четвертый матч финальной серии оказался первым, который увидел вживую, - 
рассказывает Алексеев. – А до этого смотрел игры в Интернете. И, считаю, эти 
встречи достойными финала. Стоял у заградительного стекла и с первого периода 
почувствовал напряжение, которое витало в воздухе, атмосферу финала. 
 
- В прошлом году они ощущались по-другому?  
- На льду они всегда ощущаются по-другому. А тут обращаешь внимание на весь 
антураж, гуляешь в фойе, всматриваешься в лица – это немного другие 
ощущения. И, скажу так, ребятам повезло, что они могут пережить эти чувства на 
льду еще раз. 
 
- Болельщики узнают вас, когда гуляете по фойе? 
- Да, подходили, желали удачи, фотографировались. Это очень приятно. Значит, 
не зря сражался за «Ижсталь», оставил след в истории команды. 
 
- А теперь вопрос с подвохом. Вы – казанский воспитанник, но играли за 
«Ижсталь». За кого болеете в финале?  
- Ох, как же я не хотел, чтобы вы задавали мне этот вопрос! Да, я не скрываю, что 
в «Нефтянике» у меня много друзей, причем таких, с которыми начинал 
заниматься хоккеем. И если бы перед сезоном у меня спросили, за кого буду 
болеть – назвал бы две команды «Нефтяник» и «Ижсталь». Поэтому на ваш 
вопрос отвечу так: для меня нынешний финал – это финал мечты. Вот только 
переживать за друзей из обеих команд очень трудно – сердце разрывается. 
 
КИРИЛЛ КРЕМЗЕР СТАЛ ЧТЕЦОМ «ТОТАЛЬНОГО ДИКТАНТА» 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Защитник орского «Южного Урала» Кирилл Кремзер стал чтецом «Тотального 
диктанта», то есть, одним из тех, кто диктовал собравшимся текст. 
 
В Орске это мероприятие состоялось в главном корпусе ОГТИ В пятилетней 
истории акции в Орске представитель спортивной профессии принимал в ней 
участие впервые. Помимо Кирилла текст диктовали еще два чтеца - известная в 
городе детская писательница и поэт Ирина Шейбак, а также орский музыкант, 
автор и исполнитель Андрей Смагин.  
 



Хочется отметить, что желающих написать диктант оказалось изрядное 
количество, все три аудитории были заполнены до отказа. После небольшой 
подготовительной части. «диктаторы» приступили к чтению. Как признался сам 
Кирилл, к концу диктовки у него немного пересохло в горле, но в целом все 
прошло удачно. Прочитал все без запинки. 
 
ДЕНИС ПОЛЮДОВ: ПРИ ИГРЕ «ПЯТЬ НА ПЯТЬ» НЕ УСТУПАЕМ, НО С 
МЕНЬШИНСТВОМ НАДО ЧТО-ТО ДЕЛАТЬ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Форвард «Ижстали» Денис Полюдов подвел итоги четвертого матча финальной 
серии, в которой его команда встречается с альметьевским «Нефтяником». 
 
- В этой встрече «Нефтяник» оказался сильнее в реализации лишнего игрока, мы 
допустили пару ошибок в меньшинстве и были за это наказаны, - считает 
Полюдов. – А при игре «5 на 5» мы вообще не уступаем. Но с меньшинством надо 
что-то делать. Либо меньше удаляться, либо не ошибаться. Но ошибки идут от 
усталости. 
 
- Реализация большинства у «Нефтяника» накатывает как снежный ком – 
чем дальше, тем альметьевцы забивают все больше и больше… 
- Так они только в большинстве и забивают. А мы не можем найти ключ к этому 
компоненту. 
 
- Разбираете ли вы действия звена Хапова, которое назабивало «Ижстали» 
за четыре матча уже с десяток голов? 
- Мы разбираем игру в целом. Нам надо стараться выдерживать свой рисунок 
игры, а не разбирать их. Стараемся играть по схеме. И в итоге нас подводят 
ошибки на фоне усталости. Но в характере не уступаем, в борьбе стараемся тоже 
не уступать. Тут же финал и все решают нюансы, мелочи. Один ошибся, второй 
ошибся – гол. Кто меньше ошибается, тот и выигрывает. 
 
СЕРГЕЙ СЕРЕБРЯКОВ: В ФИНАЛЕ БОЛЕЮ ЗА КРАСИВЫЙ ХОККЕЙ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Воспитанник ижевского хоккея, защитник Сергей Серебряков провел в 
альметьевском «Нефтянике» под руководством Ришата Гимаева восемь сезонов. 
А в родной команде дебютировал только в этом чемпионате в возрасте 35 лет. Но 
по ходу сезона потерял место в составе и решил повесить коньки на гвоздь. За 
кого же он болеет в финале? 
 
- Я болею за красивый хоккей! – политкорректен Серебряков. – Все-таки 
«Ижсталь» родная команда, а в «Нефтянике» я играл очень долго, многих ребят 
хорошо знаю. Вообще же серия, конечно, получается очень тяжелой. И игра в 
большинстве решает очень многое. Второй матч подряд альметьевцы все свои 
шайбы забивают, имея на льду лишнего игрока. 
 
- Что же делать «Ижстали»? Перестать совсем удаляться?  
- Ну, это же игра. И удаления в ней все равно будут. 
 



«УРОВЕНЬ МАСТЕРСТВА ИГРОКОВ «НЕФТЯНИКА» ВЫШЕ, ЧЕМ ИЖЕВЧАН 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
Наставник усть-каменогорского «Торпедо», трижды финалист ВХЛ и обладатель 
«Братины»-2011 Мисхат Фахрутдинов высказал свое мнение о финальной 
серии-2016, в которой за главный трофей лиги сражаются альметьевский 
«Нефтяник» и ижевская «Ижсталь». Любопытно, что в 2011-м году Мисхат 
Кашафутдинович победил в решающей битве как раз команду Ришата Гимаева. 
 
- Как оцените счет 3-1 в серии в пользу «Нефтяника»? 
- Вы знаете, можно даже провести некоторую параллель между игрой 
«Нефтяника» в финале ВХЛ и игрой «Магнитки» в финале КХЛ. Не то что они 
одинаковые, но, по крайней мере, в завершении атак «Нефтяник» выглядит 
опаснее, как выглядел и «Металлург». Уровень мастерства игроков «Нефтяника» 
выше, чем ижевчан. В это все дело. 
 
- Но в «Ижстали» сейчас есть игроки из «Северстали», из КХЛ.  
- Давайте вспомним: «Северсталь» даже в плей-офф не попала. А значит – какой 
уровень у этих игроков? Нет, они хорошие ребята. И конечно, их приезд принес 
«Ижстали» определенную помощь. И как в прошлом году, ижевчане добрались до 
финала! А финал – это уже как другой уровень. И мастерства в завершении на 
этом уровне «Ижстали» не хватает. 
 
- Еще в прошлом сезоне главный тренер ижевчан Ильназ Загитов был 
действующим игроков. Может быть, сейчас сказывается нехватка у него 
нужного опыта? 
- Влияет это или нет... Может быть, нюансы и правда есть. Но надо быть на месте, 
видеть ситуацию изнутри. Со стороны это оценить трудно. Но я считаю, для 
Загитова и для «Ижстали» попадание в финал – это уже успех. Финал – это 
бесценный опыт. Этот опыт придаст Загитову больше уверенности. Он уже 
почувствовал, что это такое – дойти до решающей стадии. К тому же, еще ведь не 
все проиграно! 
 
- А за счет чего тогда «Ижсталь» может зацепиться? За счет характера? 
- А характер есть у всех, все хотят выиграть. Вот меня часто спрашивают – 
расскажите, какой секрет побед? А секрет-то простой: надо всего лишь пропустить 
на одну шайбу меньше. Все очень просто! А как это сделать – вопрос другой. 
Иногда бывают такие ситуации, что даже сам не понимаешь, как получилось. Это 
с опытом приходит. И доля везения, конечно, должна быть в любом случае. 
 
- А какие еще факторы могут сыграть роль, кроме везения?  
- Как парни будут стремиться, в каком они сейчас физическом состоянии, какая 
психологическая обстановка в команде, все ли ребята здоровы, не выпал ли кто-
то из сочетания звеньев. Очень много факторов. Ведь казалось бы что такого: 
одного игрока нет, просто приболел. А если это звено забивало голы? Это и 
может сказаться на играх. Один гол все решит. 
 
- А как вам пока игра голкиперов в этой серии? 
- Вот, кстати, Билялов во многом и определяет игру «Нефтяника». Что ни говори, 
а кубки выигрывает оборона и вратарь. В то время как зрители ходят на трибуны 
посмотреть на хоккей в исполнении нападающих. 
 



ХК «РЯЗАНЬ» НАЧАЛ ВОССТАНОВИТЕЛЬНЫЕ СБОРЫ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
Хоккеисты «Рязани» собрались на небольшой восстановительный сбор. Он 
проходит на льду Дворца спорта «Олимпийский». В его рамках 21 апреля 
состоится теперь уже традиционный товарищеский матч профессионалов против 
болельщиков. 
 
В занятиях под руководством Вячеслава Уваева принимают участие игроки, 
имеющие прямые контракты с ХК «Рязань», несколько юных рязанских ребят 
команды ДЮСШ ДС «Олимпийский», ставшей недавно 5-й на финальных 
соревнованиях ЮХЛ, а так же несколько хоккеистов, прибывших на просмотр. А 
вот игроки, которые были командированы в Рязань клубом-партнером «горожан» 
«Локомотивом» из Ярославля, завершат сезон в стане «железнодорожников». 
Исключение составил голкипер Сергей Белов. 
 
Параллельно тренировочному процессу тренерский и руководящий штаб ХК 
«Рязань» планирует провести переговоры о продлении контрактов с игроками. 
Пока информации о том, что кто-то покинет команду, нет. Хотя слухов вокруг 
игроков «горожан» ходит достаточно. В первую очередь это касается капитана и 
лучшего бомбардира, лучшего игрока сезона по версии болельщиков 
(голосование проходило на сайте поклонников ХК «Рязань») Евгения Чесалина. 
Ряд пензенских СМИ сообщило, что «Дизель» во что бы то ни стало хочет вернуть 
недавнего лидера в свои ряды. 
 
- Возвращение в Пензу? Даже не знаю, что ответить на этот вопрос. Просто 
потому, что нет предмета разговора. Мне из Пензы никто не звонил, поэтому и 
комментировать нечего. Я игрок ХК «Рязань», болельщикам которого очень 
благодарен за поддержку и признание лучшим игроком сезона. Буду рад 
встретиться с ними на льду в товарищеском матче. Уверен, это будет интересно и 
весело, - такой комментарий дал сам Чесалин. 
 
Матч, о котором упомянул Евгений, состоится 21 апреля в 19.00 во Дворце спорта 
«Олимпийский». Напомним, первый раз ХК «Рязань» и команда болельщиков 
«схлестнулись» практически год назад. Инициатором его проведения выступил 
пресс-атташе клуба Михаил Солдатов. 
 
- В этом году матч организовывают сами болельщики. В этом главная его фишка. 
Формат, регламент – все на их усмотрение. В частности, они каким-то чудом 
убедили Вячеслава Уваева играть не друг против друга, а смешанными 
составами. Но по мне – чем больше сюрпризов, тем лучше, - рассказал Солдатов. 
 
А перед игрой, в 18.00, в конференц-зале «Олимпийского» состоится пресс-
конференция по итогам сезона-2015/16. В ней примут участие министр 
молодежной политики, физической культуры и спорта области Татьяна 
Пыжонкова, директор клуба Иван Печников, главный тренер команды Вячеслав 
Уваев. 

 
 
 



БОЛЕЛЬЩИКИ ТХК ПРЕДСТАВИЛИ НАГРАДЫ ДЛЯ ЛУЧШИХ ИГРОКОВ 
СЕЗОНА 
 
Источник: пресс-служба ТХК. 
 
По завершению каждого сезона болельщики Тверского хоккейного клуба 
награждают лучших игроков команды прошедшего чемпионата. 27 апреля вновь 
состоится традиционное чествование хоккеистов болельщиками. Призы уже 
готовы и ждут своих обладателей. 
 
В этом сезоне хоккеистов ТХК ждет четыре номинации: 
 
Лучший бомбардир команды определяется статистическими показателями 
игроков. 
 
Самый ценный игрок плей-офф определяется путем голосования в группе 
болельщиков активного сектора. 
 
Шесть победителей в номинации Великолепная пятерка и вратарь 
определяются голосованием всех болельщиков ТХК на одном из домашних 
матчей команды. 
 
Абсолютно лучший игрок выбирается исходя из предпочтений всех 
болельщиков ТХК, также учитывается мнение руководства клуба, тренерского 
штаба, капитана команды и его заместителя. 
 
Таким образом, девять хоккеистов ТХК получат призы от болельщиков команды. 
Пока их имена держатся в тайне, но не сложно догадаться, кто станет лауреатом в 
номинации «Лучший бомбардир».  
 
Обладатели остальных призов станут известны на церемонии закрытия сезона 
2015/16 и награждения команды, которая состоится 27 апреля в 18:45 во дворце 
спорта «Юбилейный». 
 
АЛЕКСАНДР СИЛКИН: ХОЧУ,  ЧТОБЫ БЫВШИЕ ИГРОКИ «КРИСТАЛЛА» 
ВЗЯЛИ КУБОК С «ИЖСТАЛЬЮ» 
 
Источник: пресс-служба «Кристалла». 
 
Председатель Федерации хоккея Саратовской области Александр Силкин 
высказал мнение о финальной серии плей-офф ВХЛ, в которой на стороне 
ижевской «Ижстали» сражаются за «Братину» несколько игроков, ранее 
выступавших за «Кристалл». 
 
- Конечно же, слежу за финалом, и обе команды достойны в нем играть, - говорит 
Силкин. - «Ижсталь» уже второй год в финале бьется, «Нефтяник» достаточно 
прилично усилился и успешно выступает. Я думаю, что все решится в седьмом 
матче серии. Сильнейший завоюет «Братину». 
 
 
 
 



- В «Ижстали» много игроков, ранее выступавших в «Кристалле». Болеете за 
них? 
- Согласен, за «сталеваров» действительно выступает большая группа наших 
вбывших игроков, поэтому мне трудно быть непредвзятым, - улыбается 
функционер. – Поэтому я хочу, чтобы эта большая группа завоевала «Братину». 
 
Отметим, что из состава «сталеваров» в недавнем прошлом за «Кристалл» 
выступали защитник Иван Гуляев, форварды Александр Черников, Денис 
Полюдов, Андрей Смирнов и Алексей Трандин.  
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
ЕВГЕНИЙ ЧЕСАЛИН: ЗУБЫ ПОКА НЕ ВСТАВИЛ, А НА РУКАХ ПРЕДЛОЖЕНИЕ 
ОТ «АВТОМОБИЛИСТА» 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
Капитан ХК «Рязань» Евгений Чесалин о своей жуткой травме в плей-офф, 
«переходе» в «Дизель», интересе Андрея Разина и финале битвы за 
«Братину».  
 

«Мы хотели медалей, увы, не получилось» 
 
- Евгений, начну с вопроса, который вы, надеюсь, слышите первый и 
последний раз: зубы вставили? – мы вспомнили травму, полученную 
Чесалиным в матче четвертьфинальной серии плей-офф, когда Евгению выбили 
четыре зуба уже на первой минуте встречи.  
- Нет пока, - вопрос, хотя и «больной» в прямом и переносном смысле слова, но 
настроил собеседника на положительный лад. – Стоят временные, 
пластмассовые. «Нормальные» буду ставить уже после сборов, когда вернусь 
домой. А вот подобный вопрос на самом деле надеюсь больше никогда не 
услышать.  
 
- Эта травма – самая неприятная в карьере?  
- Не задумывался на эту тему. Это – хоккей. Можно с машиной сравнить – как 
колодки поменять, которые стерлись чуть-чуть. Все бывает. Надеюсь, больше 
такого не будет.  
 
- Повтор момента смотрели?  
- Один раз глянул. Там случайно соперник клюшкой зарядил. Претензий точно ни к 
кому нет. Страшно было видеть? Не сказал бы. Но, что говорить – противное, 
особенное ощущение собственных зубов во рту. Боль? Тогда ее особо не 
чувствовал, был весь в игре.  
 
- Всех удивил ваш выход после перерыва, в маске, с ватой во рту…  
- Очень хотелось помочь команде. Доктора отговаривали, но… Жаль, не 
получилось. Проиграли.  
 
- По мнению специалистов и болельщиков, именно вашей энергии и не 
хватило команде в том матче, да и в серии. «Получив по зубам» Чесалин 
был уже не тот…  
- Не стал бы заострять что-то на себе. Мы просто не реализовали те моменты, 
которых у нас в каждом матче была масса. Фактически, ХК «Рязань» проиграл 



серию одному человеку – голкиперу «Ижстали» Роману Смирягину. Не смогли его 
пробить.  
 
- Еще одно мнение: пройдя первый раунд, команда просто успокоилась.  
- Никакой успокоенности не было! Откровенно заявляю. Любой спортсмен ставит 
перед собой только самые высокие задачи. И нам, хоккеистам «Рязани», хотелось 
как минимум, медалей. Увы, не получилось их выиграть.  
 

«Тренеры доверяли…» 
 
- В целом как сезон оцените?  
- Мы стали «серебряными» призерами регулярного чемпионата. Это дорогого 
стоит. В Моей карьере это впервые. Было в свое время с «Дизелем» второе место 
на предварительном этапе, но там существовало несколько зон. То есть не 
сравнить. Главное – в команде сложился отличный коллектив. Плюс, работа 
тренерского штаба, руководящего состава.  
 
- У баскетболистов есть такой термин – отличная внутрикомандная «химия».  
- Ну, в «химии» я не особо силен. Я бы сказал по хоккейному – у нас в команде 
был стержень. А главное – повторюсь, коллектив.  
 
- У вас в этом сезоне лучшая статистика за карьеру.  
- Так и есть. Провел, что говорить, один из лучших сезонов. В плане набранных 
очков – точно. Тренеры доверяли – старался оправдать доверие.  
 
- Вы постоянно играли в большинстве. Вряд ли это можно назвать сильной 
стороной команды.  
- Я бы не сказал, что большинство было «больным местом» ХК «Рязань». Может в 
начале сезона, когда только наигрывались связи… А потом вроде нормально 
забивали. Конечно, в идеале все мы хотим, чтобы каждое удаление у соперника 
реализовывалось. Но такого же не бывает! Хотя с тем, что против «Ижстали» мы 
не могли реализовать большинство – согласен. Не готовы оказались к защите, что 
предложил соперник. Сильный прессинг? Нет. Но неприятный для атаки стиль.  
 
- У вас в первом звене постоянно менялись партнеры. Напрягало?  
- Мне, по большому счету, все равно с кем играть. Главное, чтобы это приносило 
пользу команде. Но, так уж получилось, что ребята, которые выступали со мной в 
одном звене, получали травмы. Начинали сезон с Сергеем Огородниковым – он 
получил перелом руки. Затем Саша Денежкин травмировался...  
 

«Нефтяник» лучше подготовился к плей-офф» 
 
- Вас удивило, что в финале ВХЛ играют 4-я и 10-я команды «регулярки»?  
- Нет. Это нормально. Одно дело – регулярный чемпионат, другое – плей-офф. На 
протяжении сезона бывают спады, взлеты. В играх на выбывание важен каждый 
матч.  
 
- Сейчас в шаге от обладания «Братиной» находится «Нефтяник». А ХК 
«Рязань» его дважды обыграл по ходу сезона…  
- Значит «Нефтяник» лучше подготовился именно к главным матчам чемпионата. 
Да, мы были сильнее по ходу предварительной стадии. Но что теперь говорить? В 
финале играет «Нефтяник». И «Нефтяник» в финале выигрывает.  
 
 



«Хочется двигаться вверх» 
 
- Евгений, что дальше?  
- Имеете ввиду продолжение карьеры? До 30 апреля – я игрок ХК «Рязань».  
 
- А если не формально ответить?  
- Думаю, любой игрок стремиться двигаться вперед, продолжать свою карьеру. 
Разумеется, хочется поиграть в КХЛ.  
 
- Предложения есть?  
- У меня есть агент. Он ведет переговоры.  
 
- Спрошу по-другому. Недавно Андрей Разин, главный тренер 
«Автомобилиста», заявил, что следит за одни из игроков ХК «Рязань». Не за 
вами, случаем?  
- Скрывать не стану – предложение от «Автомобилиста» есть.  
 
- Думаю, если пойдете на повышение – болельщики Рязани только одобрят. 
Вот если на понижение…  
- А куда? В Пензу? Меня уже спрашивали. Считаю это политическим моментом. 
Надо что-то заявить, чтобы громко прозвучало. Показать, что работа идет. К 
сожалению, использовали мое имя. Повторяю – никто со мной не связывался. Так 
что комментировать нечего.  
 

«Новости сообщает брат» 
 
- Признание лучшим игроком сезона по версии болельщиков дорогого стоит!  
- Я за интернетом особо не слежу. Мне брат сообщает все новости. И про мои 
«переходы», и про признание лучшим. Со стороны, конечно, виднее. И если те, 
для кого мы, собственно говоря, играем, решают, что я лучший – особенно 
приятно.  
 
- Неужели ждали другого исхода голосования? Лучший бомбардир, «душа» 
команды…  
- Если бы мне дали проголосовать, то отметил бы вратарей команды. Всех! Они 
очень сильно выручали ХК «Рязань» на протяжении сезона. И Юру Петрова, и 
Серегу Белова. Особенно отмечу Жеку Орлова. Весь сезон провести в запасе – и 
так здорово отыграть в плей-офф! Я видел как его «потряхивало» перед игрой. Но 
он молодец – справился!  
 
- В качестве подарка лучшему игроку месяца вам подарили перфоратор. Как 
лучшему игроку сезона – простите, болельщики, готовят дрель. Это все в 
тему ваших интересов?  
- Верно! Вот откуда информация просочилась, даже не знаю. Но – именно в тему. 
Сейчас с семьей строим дом. Надеюсь, в мае справим новоселье. Так что все 
подарки очень подходят!  
 
- Саша Денежкин дизайном увлекается. Вы – ремонтом-строительством. 
Может вам организовать свою фирму?  
- Хорошая идея! Позвоню Саше, обсудим ее.  
 
 
 



АЛЕКСАНДР СИЛКИН: «КРИСТАЛЛ» ОДНОЗНАЧНО ОСТАНЕТСЯ В ВХЛ 
 
Источник: пресс-служба «Кристалла». 
 
Председатель Федерации хоккея Саратовской области Александр Силкин 
рассказал о ремонте в ледовом дворце спорта «Кристалл», работе клуба, 
и его перспективах в ВХЛ.  
 
- Александр Геннадьевич, расскажите о положении дел в клубе, какая работа 
проводится, что ждать саратовским болельщикам?  
- Работа в клубе не останавливается, все идет своим чередом. Планировали 
провести сборы в середине апреля, но не получилось в связи с ремонтом 
ледового дворца, который затянулся. Но сам факт ремонта – это большая веха. 
Мы заменили часть советских железных дверей на современные пластиковые, 
отремонтировали бокс для ледоуборочного комбайна, привели в порядок полы и 
туалет. Я считаю большое дело сделано, и ради такого улучшения в ледовом 
дворце можно изменить тренировочный процесс и не проводить сборы в апреле. 
Селекционная работа у нас идет. Ребята, с которыми мы планируем работать в 
следующем сезоне, рассматривают наши квалификационные предложения, 
соответственно делаются ставки по заработной плате. С теми ребятами, кому мы 
не имеем права делать квалификационные предложения, взрослые игроки, такие 
как Грибанов, Кузьмин, Ворошнин мы на связи. Мониторим ситуацию с другими 
молодыми игроками, все идет в рабочем порядке. Ничего сверхъестественного и 
нового, никаких катаклизмов, никаких потрясений, к счастью для нас.  
 
- В прессе сообщалось о капитальном ремонте ледового дворца, что 
Губернатор Саратовской области Валерий Радаев договорился с компанией 
«РуссНефть» о выделении финансирования. Как вы прокомментируете эту 
новость?  
- Сейчас прошел первый этап ремонта, который мы должны были закончить до 10 
апреля, но это быстрые, косметические работы. Вторым этапом будет замена 
витражей, коммуникаций, которые уже износились. Второй этап ремонта мы 
должны согласовать и подгадать под начало чемпионата, а точнее предсезонных 
сборов. Если апрельские сборы мы можем за счет ремонта перенести или вообще 
их не проводить, то предсезонные сборы мы обязаны проводить и готовить арену 
к чемпионату. Здесь объем капитального ремонта будет зависеть от сроков 
выполнения работ, насколько мы успеем по срокам к моменту начала подготовки 
команды и дворца к чемпионату. От этого будет зависеть объем.  
 
- Какова ситуация с тренерским штабом?  
- Тренерский штаб у нас находится на контракте, все как положено, пока тоже 
никаких потрясений, все остается, как есть. Контракт и у Андрея Лунева и Валерия 
Олейника до 30-го апреля. Дальше будем садиться разговаривать, будем думать, 
какие идеи есть у тренерского штаба по составу, будем все обсуждать и двигаться 
в рабочем порядке.  
 
- По составу есть какая-нибудь конкретика?  
- Конкретики никакой нет, всем занимаемся. Работаем. Рано еще что-то говорить, 
сезон еще не закончился, многие на контрактах находятся, поэтому конкретики 
пока быть не может. Вы сами прекрасно понимаете, что определенный костяк 
остается после сезона, а понимание по игрокам появляется в мае, июне, ну и 
июле перед сборами. Клубы Континентальной хоккейной лиги на предсезонные 
сборы наберут по 60-80 человек и все ребята, которые являются перспективными 



в Высшей хоккейной лиге, поедут туда пробовать силы, потому что уровень КХЛ 
предел мечтаний многих игроков. Туда сейчас все помчатся, а когда начнется 
просев в Континентальной лиге, то все, кто там не подойдут, достанутся нам.  
 
- «Кристалл» остается в Высшей хоккейной лиге?  
- Однозначно «Кристалл» остается в Высшей хоккейной лиге, и другого варианта 
быть не может.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ 
 

ФИНАЛ 
1. ХК «Ростов» 
3. ХК «Тамбов» 

1:4 
(2:4, 1:6, 1:4, 2:1, 1:2) 

 

1/2 ФИНАЛА 
1. ХК «Ростов» 
4. «Славутич» 

3:2 
(6:8, 2:3, 5:4, 3:0, 7:1) 

2. «Мордовия» 
3. ХК «Тамбов» 

2:3 
(5:3, 3:1, 1:3, 1:6, 0:2) 

 

1/4 ФИНАЛА 
3. ХК «Тамбов» 
6. «Алтай» 

3:0 
(7:4, 2:1, 5:0) 

4. «Славутич» 
5. ЦСК ВВС 

3:1 
(5:2, 6:2, 3:4 ПБ, 3:1) 

 



ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 12 (1+11) очков. 
 
Снайперы: 
Сергей Гриф (ХК «Тамбов») – 6 голов. 
 
Ассистенты: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 11 очков. 
 
Бомбардиры-защитники: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 12 (1+11) очков. 
 
Снайперы-защитники: 
Игорь Мукосеев («Славутич») – 3 гола. 
 
Вратари (коэффициент надежности): 
Дмитрий Хозяшев (ХК «Тамбов») – 1,13 пропущенных шайб в среднем за матч. 
 
Вратари («сухие» игры): 
Юрий Николов (ХК «Тамбов») – 1 матч. 
 
Плюс-минус: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – плюс 11. 
 
Штрафное время: 
Иван Амахин (ХК «Тамбов») – 42 минуты.  
 
НОВОСТИ 
ХК «РОСТОВ» ПРОДЛИЛ КОНТРАКТ С САВВОЙ СЕЛЕЗНЕВЫМ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Ростов». 
 
В минувшем сезоне Савва Селезнёв стал одним из лидеров ростовской 
команды. В регулярном чемпионате форвард «кондоров» провел 48 
матчей и набрал 45 (15+30) очков, расположившись на седьмом месте в 
бомбардирской гонке. Также, Савва стал одним из самых «полезных» 
игроков Первенства с показателем полезности «плюс 22».  
 
В розыгрыше Кубка Федерации Селезнёв провел все 10 игр, забросил 4 шайбы и 
отдал 2 голевые передачи.  
 
Сам Савва Селезнёв дал пресс-службе короткий комментарий:  
 
- В Ростове мне очень понравилась команда, игроки, тренерский состав и 
тренировочный процесс. Почему я решил продлить контракт? Мы с Григорием 
Владимировичем (главный тренер ХК «Ростов» - Прим. ред.) понимаем друг-
друга. Он сказал, что я ему нужен и что он мне доверяет в решении тех задач, 
которые команда будет ставить на следующий сезон.  
 
 
 



- Что можешь сказать про ростовских болельщиков?  
- Я первый сезон в команде, а до этого пять лет отдал ангарскому «Ермаку», там 
семитысячный дворец и очень хорошо болеют. Я бы хотел сказать ростовским 
болельщикам огромное спасибо, потому что здесь я испытал то же самое, а 
может, и больше. Из тех команд, где я играл, у «Ростова» одни из самых лучших 
болельщиков, а в первенстве ВХЛ у них нет конкурентов.  
 
Напомним, что болельщики признали Савву Селезнёва самым ценным игроком 
команды в плей-офф Кубка Федерации.  
 


